

パン工房 あさのわで  
若手作家の絵を展示

江別市内のさまざまなお店に若手アーティストの作品がならぶ企画『えべつまちなかアート月間』。今年もパン工房 あさのわが会場のひとつに選ばれ、画家 えのうえまちさんの素敵な作品が展示されています。なんと、あさのわのパンをモチーフにした絵も！ビビットな色使いで、あさのわが一気に華やかな空間になりました。こちらは期間中、どなたでもお気軽にご覧いただけます。



【展示期間】  
11月9日(土)～  
11月30日(土)



昭和のくらしタイムスリップ

# おもひで祭り 大麻銀座商店街 編

10月26日、昭和レトロ、をコンセプトにした地域交流事業『おもひで祭り』を大麻銀座商店街にて開催。ココルクえべつ会場でも実施した写真展示に加え、商店街の各店舗による昔懐かしいメニューの提供、蓄音機レコード鑑賞会などがおこなわれ、商店街全体が昭和レトロに染まる1日となりました。

赤色いカレー  
クリーンソーダ



セラピードッグ登場！

10月16日、サービス付き高齢者向け住宅「ゆうゆうじてき」江別に、札幌どうぶつ専門学校からセラピードッグが遊びに来ました！小型犬から大型犬まで、さまざまなわんちゃんにご入居者がふれあったり、学生さんによるクイズコーナーがあったりと、楽しい癒しのひとときとなりました。

ココルク通信  
vol. 37  
[2024年11月発行]

日光浴ヨガ、謎解きゲームなど面白いアイデアがたくさん飛び出しました



みんなで大麻のまちをお散歩

ココルクえべつで毎月第2土曜日に開催している、重度肢体不自由児者 医療的ケア児親子交流サロン『つながるカフェany』。10月のanyは「マラニック」ということで、みんなでココルクえべつ周辺をお散歩しました。ハロウィンの季節だったため、みなさんかわいらしい仮装姿で参加してくれました。途中の休憩スポットでは、おいしいコーヒーでほっと一息つきながら交流を楽しみました。

ROAR!  
ハロウィンの季節ということでティラノサウルスで参戦！

札幌西高等学校  
キャリア探求学習

11月8日、札幌西高等学校1年生のみなさんがココルクえべつに来設。キャリア探求学習ということで「ココルクえべつでの定期開催イベント」について考えてきていただき、チームごとに発表をおこないました。高校生ならではの、価値観にとらわれない斬新なアイデアがたくさん飛び出しました。

みんなで集まろう！  
うどん打ち、パン作り体験

心の休みのために  
かまくらプロジェクト

ゲーム

ココルクえべつ公式SNS

Facebook  
X  
Instagram  
H P

